

Moselle - Accélération sur la nationale 4

by **Le Moniteur** - vendredi, février 21, 2014

<http://correspondances.fr/moselle-acceleration-sur-la-nationale-4/>

Alors qu'il ne détient pas la compétence routière, le conseil régional de Lorraine annonce une contribution de 8,5 millions d'euros pour permettre la réalisation rapide de la mise à deux fois deux voies de la RN 4 entre Saint-Georges et Héming (Moselle).

Cette participation complétera le financement des travaux d'un montant de 23,8 millions d'euros HT, auxquels s'associent également le conseil général de la Moselle et l'Etat. Le chantier doit débiter cette année.